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MESSAGE QUOTIDIEN DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA,
MINAS GERAIS, BRÉSIL, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Une âme éveillée et qui était disposée à pénétrer les mystères célestes, priait Dieu chaque jour et
demandait Son aide pour se détacher du monde et ne pas craindre le Ciel. Cette âme craignait la
souffrance, la transition des temps et le changement de la planète, parce que tout cela lui était
inconnu. 

Un jour, questionnant le Seigneur, elle dit : - "Seigneur, je crois que Tu es Dieu et qu'au-delà de
cette vie, il y a une Vie plus grande. Je sais que nous vivons dans une grande illusion, mais
immergée dedans, je n'arrive pas à comprendre la vérité. Je crains le changement des temps, la
souffrance du monde, et je crains tout ce que nous vivrons avant le Retour du Christ. Pourras-Tu
vaincre ces peurs dans mon coeur ?"

Et le Seigneur, contemplant cette petite âme avec un regard de compassion, lui répondit : - "Quand
un coeur est placé en Moi, il vit tout différemment. La souffrance pour lui se transforme en offrande
et perd son poids, la douleur devenant un Amour plus grand. 

La transition des temps et tout ce que l'humanité vivra sera vécu différemment par celui qui est en
Moi. Ses yeux verront la confusion du monde, et la sagesse sera en lui. Car Je te dis, bien-aimée,
que ce ne sont pas les pestes, les mouvements de la nature ou les signes du ciel qui feront souffrir
les âmes sur terre. C'est leur ignorance et leur déconnexion avec la vie supérieure qui les rendra
perdues.

Les bases sur lesquelles ils se tenaient, cherchant inlassablement une vie de plaisirs et de
commodités, n'existeront pas, et ce sera la plus grande douleur de l'humanité ; la racine de toute
souffrance.

Le coeur qui est en Moi ne craindra point, car Je lui donnerai la paix et Je fortifierai sa foi. Et plus
ils prieront, plus ils seront en moi et Je leur donnerai la sagesse. Et dans la confusion et l'obscurité
du monde, leurs âmes seront comme des phares indiquant le chemin, et elles seront alors le sel de la
Terre et la lumière du monde. Mes Paroles s'accompliront, et l'accomplissement des prophéties leur
apportera la paix. Ne crains rien, mais prie et persévère dans ta fidélité, car Je t'ai choisi pour être
lumière sur la table, et tel est ton destin."

Puisse cette histoire vous fortifier, dissiper vos craintes et vous placer dans la bonne direction, afin
que vous priiez et ne cessiez pas de prier, et trouviez ainsi la paix.

Vous avez Ma bénédiction pour cela.

Saint Joseph, le Très Chaste


